

CCSPL Agglobus

Le 26 mai, l'UFC-Que Choisir du Cher a participé à la Commission Consultative des Services Locaux (CCSPL) d'Agglobus qui s'est tenue à la Mairie de Bourges pour la présentation du rapport d'activité du délégataire. Cette réunion concernait la période 2019 – 2020, donc une année très particulière compte tenu de la crise sanitaire mais avec une fréquentation du réseau qui a résisté. Le volet technico-économique est globalement satisfaisant malgré des propositions d'amélioration de la part du délégataire très succinctes. Le volet financier est relativement épargné compte tenu là encore de la spécificité de la période prise en compte. Les points d'alerte concernent la productivité du réseau, tout comme le niveau de qualité qui tend à se dégrader. A noter enfin la très nette augmentation de la fraude et des agressions.

Gilles Audot